

学校だより



令和6年10月31日
尼崎市立園田小学校
校長 杉浦 文崇

— 体育大会 がんばりました!! —

HPへ⇒



朝晩の冷え込みも厳しくなってきましたが、皆様、体調はいかがでしょう。世間ではマイコプラズマ肺炎が流行しており、市内の小学校でもマイコプラズマ肺炎による学級閉鎖が出てきています。皆様も体調管理に十分お気をつけていただき、風邪などひかないようにしてください。また、子どもたちの体調管理にご協力、よろしくお願いします。

10月26日(土)に実施しました体育大会保護者鑑賞日には、多くの保護者の皆様にお越しいただくことができました。ありがとうございました。本当にたくさんの保護者の皆様、ご来賓の方々に子どもたちの演技を見ていただくことができ、私もうれしく思います。子どもたちは、来ていただいた皆様に「自分の一番の姿を見てもらいたい」という思いで、一生懸命練習に励んできましたので、演技が終わった時にたくさんの拍手をいただけて、「一生懸命練習して良かった」と思っていると思います。本当にありがとうございました。



1年 かぶって にっこり スマイル 麦わら海ぞく団



5・6年 園小ソーラン〜憧れのその先へ〜



6年 最高のFUSION

— 芸術の秋!! —

11月、芸術の秋にふさわしい校内音楽会を開催します。29日(金)が児童鑑賞日、30日(土)が保護者鑑賞日になります。音楽会は二年に一度の開催になりますので、1・2年生にとっては小学校で初めての音楽会、5・6年生にとっては、小学校で最後の音楽会と、各学年、音楽会に向けての思いはそれぞれですが、良い演奏ができるように、みんなで心を一つにして練習に取り組んでいます。

2学期が始まったころから、音楽室や教室から子どもたちの演奏する楽器の音や、歌声が聞こえてきました。はじめは、「どんな曲をやるんだ?」と思っていましたが、日が経つにつれて、演奏する楽器の音や歌声がまとまってきて、「ああ、この曲をやるんだ。」とわかるようになりました。最近では、さらに子どもたちが上手になったので、「この曲のこの盛り上がりのところいいな。」とか「この歌のこの高い音、気持ちいいな。」と思うようになりました。11月からは体育館練習も始まります。本番に向けて子どもたちの気持ちも、さらに高まってくると思います。今よりももっと子どもたちの演奏に磨きがかかると思うと本番が楽しみです。

子どもたちは、保護者の皆様に良い演奏を聴いてもらいたいという思いをもって、頑張っ練習に取り組んでいます。ですから、ぜひ、音楽会にお越しいただいて、子どもたちの歌声や演奏を聴いていただけたらと思います。そして、大きな温かい拍手を送っていただければ嬉しいです。子どもたちにとって拍手が最高のねぎらいになります。よろしくお願いします。

11月行事予定 ※11月～1月の間、最終下校時刻が16時に変更になります。

月	火	水	木	金	土
				1 諸費振替日 すぎのこ遠足 スクールカウンセラ来	2
4 振替休日	5 朝会 読書週間 (～10日)	6	7 放課後学習	8	9
11	12 集会 2年 町たんけん	13	14 4年 尼崎市音楽会 1年 公園たんけん 2年 町たんけん予備日	15 スクールカウンセラ来	16
18 3年自転車教室 (午後) 教育相談週間	19 音読朝会	20	21 放課後学習	22 スクールカウンセラ来	23 勤労感謝の日
25	26	27	28 音楽会リハーサル 放課後学習	29 音楽会 【児童鑑賞日】	30 音楽会 【保護者鑑賞日】

12月の主な行事予定

- ・ 2日(月) 代休日
- ・ 10日(火)～12日(木) 個人懇談【希望者】
- ・ 17日(火)～20日(金) 清掃後下校
- ・ 25日(水) 終業式【4時間】
- ・ 6日(金) あまっ子ステップアップ調査
- ・ 13日(金) 幼保小連携
- ・ 20日(金) 給食最終日・一斉下校

毎週月曜日は定時退勤日となっています。ご理解ご協力をお願い致します。

教育相談週間・学校生活アンケートについて

園田小学校では、全ての児童が安心して学校生活を送れるように学期に1回、教育相談週間【2学期は11/18(月)～22(金)】を設けて学校生活アンケートを実施しています。その中で、児童が友達との関わりについて不安に思うことや困っていることがあると回答した場合は、以下のような取り組みを行います。

1. 回答のあった児童や関係する児童に聞き取りを行う。
2. 学校から、回答のあった児童や関係する児童の保護者の方に連絡し、内容を報告する。
3. その後の経過を観察する。

このような流れで、子どもたちがより安心して学校生活を送れるように取り組んでいます。それ以外でも何か気になること等ありましたら、担任にご連絡ください。ご理解とご協力を宜しくお願いいたします。

11月29日と30日は本校の音楽会です。秋が深まりますよき日に、子どもたちの頑張る姿を見て頂けることを嬉しく思います。記録的に暑かった中、それでも一生懸命に練習を重ねてきました。みんなで心を合わせて楽しく、そして美しい音色を響かせたいと思います。

音楽専科 川田ゆり子